

Mon incroyable vie d'institut

de Florence Saint Hilaire

Balland, 178 pages, 15 €.

Professeur des écoles depuis dix-sept ans, Florence Saint Hilaire veut redonner ses lettres de noblesse à une profession dévalorisée. Femme de militaire et mère de trois enfants, l'institutrice, après une carrière dans l'industrie, a choisi de se consacrer aux enfants en échec scolaire ou handicapés. Dans son témoignage, elle insiste sur le facteur humain trop peu pris



en considération, et alerte sur la triste réalité des enfants maltraités par leurs parents, qui plus est pris dans la spirale de l'échec scolaire dans des "écoles ghettos".

Au-delà des tribulations, Florence Saint Hilaire a fait le choix de "l'Espérance" et tire un grand bonheur de sa vie d'institutrice en accompagnant des enfants vers leur destin d'adultes. **S. G.**